

66 Jahre Wiesbadener Aquarierverein Amazonas e.V.

Mit dem Vortrag „Mikroskopieren für Anfänger“, von Barbara Masurat endete die Vortragsreihe des ersten Halbjahres 2019. Mit eigenen Videoaufnahmen führte sie uns in eine Welt, die die meisten von uns zuvor nicht gesehen hatten. Auch dieses Jahr war wieder bei den diversen Vorträgen für jeden etwas dabei und jeder Zuhörer konnte mit neuem Wissen, Tipps zu seinen Problemen und Antworten zu seinen Fragen nach den Vereinsabenden den Heimweg antreten.

Neben der Fachlichkeit kam auch dieses Jahr die Geselligkeit nicht zu kurz. Schlusspunkt vor den Sommerferien war das jährliche Sommer-/Grillfest. Bei „Gutem“ vom Grill, vom Salatbuffet und aus dem Kühlschrank saßen die Mitglieder in gemütlicher Runde zusammen und führten intensive Gespräche.

Im August werden wir, bis Sie diese Ausgabe des Schiersteiner Lebens in den Händen halten, bereits in das zweite Veranstaltungshalbjahr gestartet sein. Zu diesen Veranstaltungen hatten wir im letzten Schiersteiner Leben bereits eingeladen. Mitte August werden wir unmittelbar nach den Sommerferien mit dem „Aquarianerstammtisch mit Weck, Worscht und ...“, der dem geselligen Austausch zur Aquaristik, dem gegenseitigen Schildern der sommerlichen (Ferien-)Erlebnisse und der Einstimmung auf die anstehenden Termine dient, gestartet sein. Noch in derselben Woche wird uns unsere diesjährige Ausflugsfahrt in das Staatliche Museum für Naturkunde Karlsruhe, eines der großen naturwissenschaftlichen Forschungsmuseen Deutschlands, geführt haben.

Am **02. September** erfolgt dann der Wiedereinstieg in die Vortragsreihe auf unseren Vereinsabenden. Erster Referent ist Lars Sebralla zum Thema „Pflanzenwachstum“. Auch dieser Termin wird beim Lesen dieser Zeilen schon stattgefunden haben.

Ob das auch für unsere Herbst-Fischartbörse gilt, die am 07. September, von 13.30 Uhr bis 16.00 Uhr im Bürgerhaus Alte Hafenschule stattfindet, werden wir sehen. Mit etwas Glück könnte das neue Heft des Schiersteiner Lebens vielleicht gerade eben vor Ihnen liegen, so dass Sie diese Einladung noch erreicht. Deshalb hier noch mal der Hinweis auf unsere Fischartbörse, bei der wir Fische, Garnelen und Wasserpflanzen aus eigener Zucht zum Verkauf anbieten. Selbstverständlich stehen wir bei Kaffee und Kuchen auch dieses Mal für die Beantwortung aller Fragen rund um die Aquaristik zur Verfügung. Zudem gibt es bei einer garantiert nietenfreien Tombola für große und kleine Aquarianer viel Praktisches rund um die Aquaristik zu gewinnen.

Seinen Abschluss findet unser Veranstaltungsjahr 2019 mit den beiden letzten Vorträgen am:

14. Oktober, 20.00 Uhr

Udo Gensicke „Shanghai - CIPS & SOA/ Aquaristik in China“

05. November, 20.00 Uhr

Herbert Hirsch „Panama - Land und Leute“



Beide Vorträge natürlich wie immer im Bürgerhaus „Alte Hafenschule“. Gäste sind uns zu den Vorträgen herzlich willkommen. Der Eintritt ist frei. Über Ihren Besuch unserer Veranstaltungen freuen wir uns sehr.

Weitere Informationen zum Verein und zu unserem aktuellen Veranstaltungsprogramm finden Sie auf unserer Homepage www.amazonas-wiesbaden.de und bei [facebook.com/AmazonasWiesbaden](https://www.facebook.com/AmazonasWiesbaden).

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquariervereins Amazonas einen schönen Spätsommer und eine schöne Schiersteiner Kerb.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden